

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit,
die wir beim Abschied unseres lieben

Erich Müller-Meier

17. Februar 1921 – 9. November 2023

erfahren durften.

Die vielen herzlichen und tröstenden Worte, die grosse Zahl von
Anwesenden an der Trauerfeier und alle Zeichen der Anteilnahme erfüllen
uns in der Zeit des Abschiednehmens mit grosser Dankbarkeit.

Insbesondere danken wir Herrn Pfarrer Stefan Staubli für die tröstenden
Worte am Grab und für die einfühlsame Gestaltung des Abschiedsgottes-
dienstes. Der Harfenistin Arianna Camani und dem Organisten Hansueli
Bamert danken wir für die stimmungsvollen musikalischen Beiträge und
dem Stadtpräsidenten Mike Künzle für die wertschätzenden Worte.
Ebenso gilt unser Dank dem Team des Seniorenzentrums Wiesengrund
und Herrn Dr. med. Pampaluchi für die persönliche Betreuung des
Verstorbenen.

In den Dank schliessen wir alle Verwandten, Freunde und Bekannten ein,
die Erich Müller in Liebe und Freundschaft verbunden waren und sein
langes Leben begleiteten und bereicherten.

Wir danken allen, die ihn in lebendiger Erinnerung behalten.

Die Trauerfamilien